

Presidente Evo Morales llama a fortalecer Revolución boliviana



La Paz, 15 dic (RHC) El presidente de Bolivia Evo Morales, al inaugurar este 15 de diciembre el IX Congreso del Movimiento al Socialismo (MAS), afirmó que los bolivianos tienen la enorme responsabilidad de fortalecer la Revolución Democrática Cultural en su país.

"Uno de los objetivos fundamentales de la cita es definir acciones para perfeccionar la Agenda Patriótica y lograr erradicar la pobreza antes de 2025, cuando se conmemora el bicentenario de la independencia nacional", señaló el primer mandatario en el acto, realizado en la localidad de Montero.

Recordó que el próximo domingo se celebrarán los 11 años de la victoria electoral del MAS y destacó los logros alcanzados en ese período.

Recordó Morales que el 18 de diciembre de 2005 ganaron en las urnas con el 54 por ciento de los votos.

"Hoy somos un pueblo unido y organizado en la lucha permanente por la liberación. La derecha intentó dividirnos y derrotarnos mediante un golpe de Estado, pero fracasó", enfatizó.

Rememoró que "cuando llegamos al gobierno, Bolivia era el último país de Sudamérica, pero nuestra lucha contra un modelo económico de saqueo y robo nos permitió recuperar nuestros recursos naturales y ocupar uno de los primeros lugares en crecimiento económico en la región", añadió el primer

presidente indígena.

Apuntó que los resultados son producto de la lucha de las organizaciones sociales, y agregó: "cuando la patria nos llama, trabajamos unidos".

"Fidel (Castro) y el pueblo cubano nos enseñaron que se puede combatir y vencer al imperio. Nuestro proceso no puede fracasar. Esa es nuestra responsabilidad", concluyó Morales.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115572-presidente-evo-morales-llama-a-fortalecer-revolucion-boliviana>



Radio Habana Cuba